

Anfrage öffentlich	Datum 27.03.2012	Nummer F0065/12
Absender DIE LINKE Fraktion		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 12.04.2012	
Kurztitel Café "Central" am Hasselbachplatz		

Das Café „Central“ am Hasselbachplatz wird gerade von den jungen Menschen und von Liebhabern der Szene als eine interessante kulturelle Bereicherung im Zentrum unserer Stadt empfunden.

Ähnliche Einrichtungen wären an diesem Ort/ in diesem Quartier eher wünschenswert, um den Ruf des Hasselbach-Quartiers als alternativ-kreative Kulturmeile zu bewahren und zu stärken.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Entspricht es der Tatsache, dass das Café „Central“ mit Auflagen bzw. Verboten belegt worden ist, die ggf. zu wesentlichen Veränderungen im Kulturangebot dieser Einrichtung führen werden und damit den vor allem für viele junge Menschen interessanten Charakter dieses Cafés und letztlich den Bestand dieser Einrichtung gefährden könnten? Wenn ja, um welche Verbote bzw. einschränkende Auflagen handelt es sich und welcher Anlass führte zu diesen Maßnahmen?

Bernd Krause
Stadtrat